

Artikel vom 20.01.2020

Sitzung des Parteivorstands

Starke Kommunen – Starkes Bayern



Die kommunale Ebene ist das Herzstück der Politik: Die CSU ist in Bayern die mit Abstand stärkste kommunale Kraft und will das auch bleiben. Darüber hat der Parteivorstand mit kommunalen Spitzenvertretern beraten.

CSU-Generalsekretär Markus Blume betonte: „Bayern tut mehr als alle anderen für seine Kommunen. Geht es den Kommunen gut, dann geht es auch den Menschen in Bayern gut.“ Für die CSU treten laut Blume bei der Kommunalwahl über 40.300 Kandidaten an: „Wir sind die einzige flächendeckende Kraft auf allen Ebenen.“ Keine Wahl bewege die CSU so in allen Verästelungen wie die Kommunalwahl am 15. März. „Ein kräftiger Impuls, dass sich so viele engagieren. Das zeigt, dass kommunales Engagement gefragt und notwendig ist - ein starkes Zeichen für die Verteidigung der Demokratie.“

Der Bayerische Ministerpräsident und CSU-Chef Markus Söder rechnet für die CSU bei der Kommunalwahl am 15. März mit dem Gang in Stichwahlen. „Die Großstädte sind heute die schwierigste Herausforderung für die CSU.“ Seine Partei wolle bei den Wahlen erfolgreich sein, wisse aber, dass die Situation vor Ort schwieriger sei als früher. Primäres Ziel sei es, in die Stichwahl zu kommen und in den Stadträten eine möglichst wichtige Rolle zu spielen.

